

une maison sur les hauteurs à 15 kms de San José. Une jolie habitation tout en bois au milieu de prés et de centaines de fleurs. Deux gentils chiens nous tiennent compagnie. A 1500 mètres d'altitude dans la vallée centrale c'est un peu frais mais nous avons une cheminée

Les voyages: 27/09/12-27/10/12 New York 27/10-12/11 Hawaï Honolulu 12/11-29/11 Hawaï big Island 29/11-29/12 Nouvelle Zélande 29/12-5/01 Australie Sydney 5/01-3/02 Nouvelle Calédonie 3/02 -03/03 Australie Camp Car 03/03-21/03 Thaïlande 21/03-24/04 Cambodge 26/04-10/05 Vietnam 10/05-10/06 Tokyo 11/06-10/07 Shanghai 10/07-17/07 Hong Kong 17/07-17/08 Inde 17/08-17/09 Dubaï 1/09-30/09 France 1/10-30/10 Afrique du sud 1/11/-30/11 Kenya 30/11-20/12 Ile Maurice 21/12-7/01 Noel en France 7/01-3/02Brésil Rio 3/02-1/03Argentine=Antarctique 1/03-1/04 Pérou 1/04-1/05 Chili 1/05-12/05 Ile de Pâques 13/05-29/06 Tahiti + Marquises 30/06-15/07 Kuala Lumpur 16/07-30/07 Bali Indonésie 1/08-15/08 Népal 16/08-31/08 Istambul 1/11-30/11 Tunisie 1/12 17/12 Egypte (Louxor) 17/12-5/01 Palestine (Bethlehem) 2015 6/01-25/01 Birmanie 26/01-10/02-Laos 12/02 /1/03 Hawai 2/03 1/04 Costa Rica 1/04-1/05 Cuba 1/05-1/06 Canada 1/06-15/06 Etats Unis

1/07-30/08 Paris

Costa Rica Mars 2015

Nous voici donc en Amérique centrale, région du monde que nous n'avions pas encore visité, si l'on excepte nos années passées en Martinique et nos voyages en Caraïbe. Que dire, déjà dans la vallée au centre du Coté de San José, il ne fait pas très chaud et dans la montagne dans notre charmante villa, nous avons allumé soir et matin la cheminée, cela nous a tout de même beaucoup surpris car nous sommes en zone tropicale. Deuxième surprise, c'est un pays plutôt bien évolué équivalent probablement en terme de développement au Chili. Nous avons compris au vu du nombre de terrains et de maisons à vendre qu'ils traversaient certaines difficultés économiques. Ils sont clairement pro américain mais ne possède pas d'armée et sont pacifistes. Coincés entre le Panama et le Nicaragua au niveau économique bien inférieur, ils ont quand même des problèmes de sécurité surtout dans le centre de San José. l'ONU les a tout de même déjà classé comme parmi les habitants les plus heureux sur terre. Troisième surprise, nous sommes entourés de volcans dont 2 considérés comme actif. Un a craché des cendres qui ont été jusqu' à l'aéroport provoquant sa fermeture. Puis un matin nous avons ressenti deux secousses sismiques nous démontrant leur activité. Très tôt, lors d'un ciel bleu, nous avons été visité l'un des deux : l'Izaru (voir photo ci-dessus) à 3425 mètres d'altitude nous avons eu une belle vue sur le cratère. Le site est un peu à l'abandon et cher pour ce qu'il est. Nous avons aperçu vaguement l'atlantique 100 km plus loin mais rien pour l'atlantique situé à la même distance. L'ascension en voiture ne nous a posé aucun problème. Il n'en a pas été de même lorsque nous nous sommes rendus sur les plages du côté atlantique. Le matin nous avons passé une chaine montagneuse à 2500m 3000m d'altitude pendant une cinquantaine de kms la route était en travaux parfois sans signalisation au sol. Puis ensuite cela a été 100 kms de longues plaines remplies de bananiers Del Monté et Dole. La plage « playa bonita » était sympa pour les surfeurs (malheureusement pas de loueur) mais la mer un peu mauvaise pour la baignade. Lors du retour en fin de journée les 100 premiers kilomètres se sont passés sans problème mais lorsque nous avons entamé l'ascension la nuit tombait et la pluie s'en est mêlée. C'est une trois voies, les autocars et les camions vous klaxonnent et font des appels de phare puis vous doublent à bonne vitesse dans la nuit sur la route noire dépourvue de repère. Sur les parkings nous apercevons des dépanneuses qui telles des vautours attendent les véhicules qui se télescoperont. Ca tombe bien pour eux le brouillard arrive, on y voit plus rien dans la nuit et la route noire. Devant, un camion d'autre âge nous enfume de sa fumée noire puis se met sur la troisième file! pour que nous le dépassions. Nous refusons et nous le doublons plus loin à la régulière. Nous sommes suivis par une dépanneuse chargée d'un véhicule qui, manifestement veut rapidement déposer sa cargaison pour repartir sur le festin. Ca monte toujours tout d'un coup nous sommes dans les nuages et nous n'apercevons plus le bord de la route. Nous sommes obligés de stopper, nous roulons au pas et nous serrons les fesses avec l'angoisse d'un télescopage arrière. Les choses s'améliorent doucement, nous passons le col et dans la descente nous apercevons un gros camion et plusieurs véhicules qui ont eu le malheur que nous redoutions. Les vautours arrivent. Cela a été les 50 kms les plus angoissants de notre périple et pour Benoit de son existence. Les routes au Costa Rica sont dangereuses car souvent en travaux mal signalés. Il y a beaucoup de trois voies accidentogénes (celle-ci ont été supprimées en France). Les Costa ricains n'ont aucune notion de l'énergie cinétique d'un véhicule qui va se transférer lors d'un accident sur notre pauvre corps frêle et ont vraiment une conduite à risques. Nous avons été témoins de nombreux accidents dont un mortel. Nous avons passé de bons moments sur l'océan Pacifique à la plage Jaco et là il y a des loueurs donc Benoit a encore

essayé de faire du surf dans une mer très chaude.

Puis nous avons essayé les parcs naturels tant vanté dans les dépliants touristiques sur le Costa Rica. Difficile de se retrouver entre les parcs, les réserves foncières, les réserves biologiques. Puis benoit s'est souvenu de l'oiseau mythique des aztèques ou Maya (à vérifier) dont les plumes valaient plus que l'or : le Quetzal. L'animal est en voie de disparition et on peut l'observer qu'en deux endroits. Nous avons donc choisis le plus pratique d'accès pour nous puis sommes partis à sa recherche. Départ à l'aube pour la montagne à 3000 mètres d'altitude dans un parc décevant : pas de guide, un chemin forestier barré par une clôture. Tout ce que nous apercevrons sont les traces d'un gros tapir. Nous nous sommes rabattus sur un parc privé avec mirador mais point d'oiseaux valant plus que l'or. Le propriétaire nous a dit : la nourriture est rare en ce moment et les oiseaux sont dispersés. Nous, nous sommes contentés des colibris attirés ici en grand nombre par de l'eau sucrée. Coté joyau vert et paradis animal nous avons été déçu. En tout et pour tous comme animal significatif nous avons aperçus des crocodiles (plus gros que des caïmans) nourris par des marchands de fruits afin que les touristes s'arrêtent, des Arras en bord de plage, une espèce de raton laveur ou de gros opossum et des vautours en pagaille. C'est peu maigre pour un pays tant vanté pour a biodiversité.

A noter coté culture trois excellents musés a San José : le musée de l'or avec énormément de bijoux, le musée national avec un jardin à papillons et le musée du Jade qui ne traite pas que du jade heureusement mais du chamanisme et des premiers habitants, très bonne mise en scène..

Malgré le ton un peu blafard de cette newsletter, nous nous somme très bien plus au Costa Rica. Les plaines et les forêts ressemblent beaucoup à la Guyane. Il y a énormément de fleurs. Les gens sont très sympathiques et accueillant. Le matin nous avons été à 3425 m sur le volcan Irazu et l'après midi nous surfions sur les vagues du Pacifique à Playa Jaco

Prochaine étape Cuba.

Le Costa Rica est un beau pays. En plus on était dans une maison pas loin d'une forêt. On avait deux chiens et un grand jardin Le week end on allait à la plage et les vagues étaient grosses. Mathieu

Le Costa Rica est un beau pays sympathique. On y trouve tous les climats et ils sont accessibles les uns et les autres en très peu de temps. Cela fait aussi un pays où l'on peut se balader tranquillement dans la forêt ou autre. Les routes laissent un sentiment de tranquillité tellement leur emplacement sont hasardés du au fait que le terrain n'est pas plat et que les marchands n'ont pas fait les premiers chemins. Bref un pays qui en vaut le coup d'œil

J'ai aussi beaucoup aimé la maison. Il y avait deux chiens assez brutaux par les gestes au début mai Ils se sont calmés par la suite. Un beau terrain au

Antoine

Le Costa Rica c'est quand même bien, mis à part que la plage est loin de notre village. On avait une grande et belle maison avec deux chiens (taka et matio). Ils sont adorables. Nous avons vu un cheval ma sœur et moi. Nous avons monté dessus. Le cheval ne disait rien et puis nos parents adorés nous l'ont interdit. Mis a part ca, tous les week end nous allions à une plage cool. La dernière fois quand on y est allé, il y avait un marathon. La plage était à 3 h de chez nous. Nous avions un très grand terrain. Nous avons vu un oiseau qui avait un problème. Il ne savait pas voler. Nous l'avons mis dans une cage et il et mort. Mon frére Mathieu et ma sœur lyse et moi nous avons enterré le pigeon avec pleins de fleurs. Dans notre maison il y avait deux souris donc un chat est venu pour les manger. Mon père m'a prêté un appareil photo. C'est trop cool !!!!!

Julie

On avait deux chiens Taka et Matcho. On avait un grand jardin. Il y avait un cheval. Moi et Julie on est monté dessus. Il y avait une rivière pas très loin, on faisait des barrages. ?????. Il y a avait une chatte Molie. Elle était grise avec des pattes blanches. A la prochaine Lyse.

Aspect économique
Un peu moins cher qu'en
Europe. Parc et musée
relativement cher
Aspect sécurité:
Beaucoup de policiers à San
José. Les loueurs de voitures
mettent en garde.

Contact :benoit@stoclet.com , abonnement ou désabonnement : abonnement@stoclet.com, Site Web :http://stoclet.com/ autres voyages , anciennes Newsletter, Vidéo, divers.







